

Tuvieron un peso muy importante en la historia de la Iglesia y de su doctrina.
Pero, ¿quiénes fueron? ¿Por qué los recordamos como padres y doctores?
¿Cuál fue su legado doctrinal e intelectual? ¿Sigue viva, hoy, su doctrina?

HISTORIA DE LOS PADRES Y DOCTORES DE LA IGLESIA

GUILLERMO J. CANO GÓMEZ



» Guillermo J. Cano Gómez



Licenciado en Filología Clásica (2012) y Máster de Formación del Profesorado (2014) por la Universidad Complutense de Madrid. Máster en Literatura Cristiana y Clásica por la Facultad de Literatura Cristiana y Clásica “San Justino” (2016). Doctor en Teología Católica por la Universidad de Estrasburgo (2020). Actualmente trabaja en la Universidad Eclesiástica San Dámaso de Madrid como profesor adjunto a cátedra, también colabora con el Seminario Conciliar de Madrid impartiendo un curso de acercamiento al mundo clásico en la etapa propedéutica. Su ámbito de estudio es la literatura y el pensamiento de los padres de la Iglesia, y principalmente el cristianismo latino inmediatamente anterior y posterior al gran concilio de Nicea (325 d.C.), así como la controversia arriana. Como lector asiduo y estudioso de los padres de la Iglesia, se interesa especialmente por la figura de san Hilario de Poitiers, un obispo latino del siglo IV exiliado al Oriente cristiano a causa de su defensa de la fe de Nicea. En esta línea de investigación es autor de varios artículos aparecidos en revistas teológicas internacionales como Augustinianum (Roma) y la Revue des Sciences Religieuses (Estrasburgo). También ha asistido y participado a diversos encuentros científicos nacionales e internacionales relacionados con el cristianismo antiguo. Con anterioridad a este libro, ha publicado como coeditor los volúmenes 6 y 7 de “Filiación. Cultura pagana, religión de Israel, orígenes del Cristianismo” en 2016 y en 2018, y como editor en solitario “Ianua Coeli. Umbrales y transiciones en la poesía religiosa” en 2021.

Historia de los padres y doctores de la Iglesia

A menudo se recuerdan las sabias palabras del papa san Pablo VI en Evangelii Nuntiandi: «el hombre contemporáneo escucha más a gusto a los que dan testimonio que a los que enseñan», sin embargo la célebre cita continuaba: «si escuchan a los que enseñan, es porque dan testimonio».

Los padres y doctores de la Iglesia no fueron testigos directos de Cristo y, sin embargo, fueron maestros del tiempo en que vivieron y para el futuro que llegaría tras ellos. A través de sus palabras y escritos, reafirmaron el tesoro doctrinal de la Iglesia para todos los tiempos venideros. Gracias a su testimonio de vida, también plasmaron la forma y el cómo está llamado a vivir la vocación cada cristiano independientemente de su condición. Y los documentos que dejaron tras su muerte, han servido de orientación y testimonio a multitud de cristianos que llegaron siglos después.

La Iglesia ha necesitado de hombres y mujeres que profundizaran y explicaran en cada momento histórico la fe heredada de los apóstoles, en muchos casos impidiendo que se tergiversara el mensaje, traduciéndolo con fidelidad al lenguaje filosófico de cada tiempo. Esta es la gran labor llevada a cabo en un primer momento por los padres. Luego, después de la época patrística, fue una labor retomada por los doctores.

En estas páginas el lector podrá acercarse a estas importantes figuras de la Iglesia: saber qué son (padres o doctores) y quiénes son, qué escribieron y cuál fue la aportación de cada uno de ellos en su momento histórico.

HISTORIA DE LA IGLESIA • Biblioteca de Historia • Sekotia



Thema: DNBX; DNBM
978-84-18414-81-7
200 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 23 x 1.4 cm · 312 g
PVP: 19.95 €